
Stadt Klütz 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Klütz  

vom 02.05.2023 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde, Anregungen und Fragen der Einwohner 
 
 

Ein Einwohner erfragt den aktuellen Sachstand bezüglich des Baubeginns für das Sportlerheim. 
Der Bürgermeister teilt mit, dass die Bauanlaufberatung stattgefunden hat und der Beginn Mitte/ 
Ende Mai erfolgt. 

 

Herr Jörg Nölck betritt den Sitzungssaal. Es sind 9 von 15 Stadtvertreter anwesend. 

 

 
 
 
 


